

新春

平成25年 年頭のごあいさつ



田村市議会議長
猪瀬 明

議員定数につきましても、平成22年の一般選挙で26人から22人に改正したところでありませんが、昨年9月定例会において、さらに2人削減し、20人に改正を行いました。議員自らから施行することといたしました。議員自らも身を削り、最小で最大の効果を上げ、より効果的な議会運営を図ってまいります。

千年に一度とも言われた大震災、そして原発事故に際しても、暴動や略奪もなく謙虚に他人を思いやりながら行動された市民の皆さま

また、市民の皆さまに対して「開かれた市議会」となるよう、迅速かつ、分かりやすい情報発信に努めてまいりますので、どうぞよろしくお願い申し上げます。

結びに、月並みですが、心穏やかな年でありませう、心よりお祈りし、新年のごあいさつといたします。



田村市長
富塚 宥 暲

新春を迎え、謹んで年頭のごあいさつを申し上げますとともに、日ごろの市政各般にわたるご理解とご協力に対し、心から深く感謝を申し上げます。

一昨年3月に発生した東日本大震災と東京電力福島第一原子力発電所の事故による放射能と風評被害は、市民の日常生活はもとより、農業や商工業、雇用など、あらゆる分野に深刻な影響を及ぼしております。

合併以来、同じ家族として歩んできた市民が1年9カ月以上過ぎた今もなお、生まれ育った地域を離れて暮らさざるを得ず、やり場のない怒りと重なるばかりの心労の日々を拝察し、心が痛むばかりであります。

経験したことのない原子力災害からの復興に立ちほだかる課題は多く、その道のりの長さを安易に否定できない状況にあります。市民の皆さまが心穏やかに、安心して暮らすことのできる日常の回復とふるさとの再生による「心の復興」を目指して策定した田村市震災等復興ビジョンに沿って、急務であった子どもや妊婦のホールボディカウンターによる内部被ばく検査や積算線量計の配布による外部被ばく線量測定をはじめ、放射能除去対策事業、食品検査や米の全量全袋検査などの食の安全対策事業を積極的に進めてまいりました。

昨年、天皇皇后両陛下のお立ち寄り、船引地区隊美山分団の県消防操法大会優勝、「復興元年 がんばろう！ひとつになつて」を合言葉に開催した「田村みんなの夢広場」、市で初めて開催された県高等学校駅伝競走大会のほか、あぶくま洞まつり・都路灯まつり・灯笼流しなどイベントが市内各地でにぎやかに開催されるなど、明るい話題もありました。

平成25年度予算におきましては、「復旧・復興枠」を設け、震災や原発事故の被災者支援など田村市震災等復興ビジョンに基づく事業を最優先に、元通りの生活の早期回復に引き続き努めてまいります。

また、総合計画の前期基本計画の総仕上げを念頭に置きながら、新たな飛躍につながる取り組みの着実な実現と「第二次行政改革大綱」に定めた組織機能の効率化や事務事業の見直し、協働による行政運営の推進による持続可能なまちづくりのほか、新庁舎の建設や教育施設の整備、市道や生活道路の整備など、市民の皆さまが一日も早く笑顔を取り戻し、夢と希望の感じられる田村市を創造すべく全力を傾注してまいりますので、一層のお力添えを賜りますようお願い申し上げます。

市民の皆さまにとりまして、今年一年が健康やかでお幸せな毎日でありますよう、心からお祈り申し上げます。

安心、安全かつ活力ある田村市の復興に向けて

新年明けましておめでとございませう。市民の皆さまには健やかに新春をお迎えのことと心からお慶び申し上げますとともに、日ごろから市議会活動に対して温かいご理解とご協力をいただき、厚くお礼を申し上げます。

まは、人生に与えられた喜怒哀楽において、とりわけ激しい怒りと辛さ・悲しみを経験されました。

市民が互いに絆を強め、諦めることなく歩みを進め、将来の世代に、より強く、より魅力的な田村市になったと、語り継がれるようにしなければなりません。

地方分権の進展とともに、二元代表制の一翼を担う市議会の役割もますます大きくなり、皆さまに選ばれた議員が、皆さまの声を背景に様々な行政課題に対して提案・議論し、市政の一層の発展を図っていくことを肝に銘じつつ、命運を託された市議会の使命を全うするため、市議会が政策の意思決定を行う場であることを議員一人一人がしっかりと認識した上で、市議会の政策形成機能の充実と監視機能の強化に取り組み、議会運営にまい進していく覚悟であります。

我々議会といたしましても、国に対して「原子力災害による固定資産税の免除と財源補填」や「東京電力福島第一原子力発電所事故を人災と認め責任ある対応を求め」、さらに県に対して「防災対策など住民の安心安全を支える行政サービスの体制・機能の充実」を求める意見書の提出を行い、また、市に対しては、「除染の早期実施」などについて、緊急要望を行うなど、新たな視点で情報分析を行い、より効率的な行政を念頭に「安心、安全かつ活力ある田村市の復興」に向けて、市議会が持てる力を十分発揮できるように全力を尽くしてまいります。